

# Der Vater gibt das Amt ab, die Tochter übernimmt

**HOCKEY: Heinz Hessing nach 30-jähriger DHG-Vorstandsarbeit verabschiedet.**

Heinz Hessing, langjähriger Jugendwart und Pressewart der Dortmunder Hockey-Gesellschaft, wurde auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung nach 30-jähriger Vorstandarbeit verabschiedet.

Vor 30 Jahren begann er seine ehrenamtliche Tätigkeit für die DHG. Er war Jugendwart des Vereins. Seit 2003 war er im Amt des Pressewartes tätig und prägte durch zahllose Artikel und Beiträge das Bild der DHG in der Öffentlichkeit und Presse. Er ist ferner Mitbegründer und langjähriger Autor des „Kleinen Runden“, der DHG-Vereinszeitschrift. Seine Ämter hat er immer mit sehr viel Leidenschaft und großes Engagement ausgeübt.

Zum Hockeysport selbst ist Heinz Hessing über seinem Sohn Nils und seiner Tochter Nina gekommen, die lange Zeit selbst als aktive Spieler und Schiedsrichter bei der DHG tätig waren. Ferner war er Mitbegründer

des Hobby-Teams „Maulwürfe“ und ist dort lange Jahre dem Hockeysport nachgegangen. Nun hört er nach über 30-jähriger Ehrenamtstätigkeit auf.

## Mit Freude am Werk

„Obwohl es mir immer sehr viel Freude bereitet hat und ich dieses Amt immer mit großer Leidenschaft ausgeführt habe, ist es nun an der Zeit, dass eine neue Generation in den Vorstand kommt“, so Heinz Hessing. Auf seine Position folgt ihm seine Tochter Nina Hessing. „Ich freue mich, dass das Amt des Pressewartes in der Familie bleibt“.

Die Dortmunder Hockey-Gesellschaft dankte ihm für sein langjährige Treue und seinen wertvollen und unermüdlichen, leidenschaftlichen Einsatz. Heinz Hessing wird weiterhin dem Verein die Treue halten und auch in Zukunft weiterhin die Spiele seiner DHG am Hockeyplatz und in der Halle verfolgen.



**Heinz Hessing übergibt die Pressearbeit an Tochter Nina.**